

<http://www.ammar.org.ar/Las-vozes-de-las-Trabajadoras.html>

Las voces de las Trabajadoras Sexuales llegaron a la Secretaría de Presidencia de la Nación.



- Noticias - Secretaría General -
Fecha de publicación en línea: Lunes 6 de octubre de 2014

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

El día lunes 6 de octubre por la mañana referentes de Ammar mantuvieron una reunión con la Secretaría de Presidencia de la Nación.



Nos recibió Mariana Ponce de León (Secretaria General de Presidencia de la Nación) luego de la carta que le hicimos llegar a la Presidenta Cristina Fernández de Kirchner. Como referentes de Ammar se hicieron Presente Georgina Orellano (Secretaria General de Ammar), Norma Polero (Coordinadora del Centro de Salud Sandra Cabrera de La Plata), Laura Meza (Referente de Ammar Capital), Soledad Ferre (Referente Ammar Nacional),

La reunión también estuvo integrada por la Dra. Sandra Furio (Programa Nacional de Lucha contra la Impunidad Ministerio de Justicia y Derechos Humanos), Eugenia Vazquez y Rosa Bru (Mamá de Miguel Bru, un estudiante de Periodismo desaparecido, torturado y asesinado el 17 de agosto de 1993 en La Plata).

Durante el encuentro pudimos presentarles los Proyectos de Ley que desde Ammar impulsamos a nivel Nacional (el 2 de julio de 2013 por el Senador Osvaldo López), en la Provincia de Mendoza (el 4 de Septiembre por la Diputada Lorena Saponara) y en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires (Presentado el 23 de Septiembre por la Legisladora por el FPV, Maria Rachid).

Otro de los temas fundamentales fue la preocupación que sentimos ante las Leyes antitratas existentes y el aumento de la clandestinidad que estamos atravesando en nuestro trabajo. Pudimos hacer incapié en la violencia Institucional que estamos expuestas frente a los allanamientos compulsivos que se producen. Sumado a las problemáticas que afrontamos en torno al área de Salud y Vivienda y fuerte incertidumbre que sentimos al no acceder a una obra social o a los aportes jubilatorios como cualquier otro trabajo.

Desde Ammar agradecemos el hecho de habernos recibido y observado la carpeta que presentamos. Integrada con el contenido de nuestra Organización, compuesta por: Documentos, Proyectos y posicionamientos de Ammar, sumado al obsequio que llevamos Un cuadro con un grafitti urbano que nos representa: Mostrando a la Mujer Trabajadora Sexual y madre. Nos satisface el compromiso que desde la Secretaria efectuaron ante la elevación de un informe sobre todo lo conversado durante la reunión para hacérselo llegar a la Presidenta de la Nación Argentina.

Las voces de las Trabajadoras Sexuales llegaron a la Secretaría de Presidencia de la Nación.

Pudimos promover la articulación con la Oficina que lucha contra la Impunidad del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos. Las acciones en conjunto están en marcha, ahora intentaran articularnos con el Consejo de la Mujer.